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Ata da 
 33ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió Biênio 

2019-2020 

 
 

Aos 16 (dezesseis dias) do mês de maio do ano de 2019, às 15hs (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 545 nesta capital, 
com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Antônio Holanda, Beto da 
Farmácia, Cleber Costa,Davi Davino, Francisco Sales,Francisco Filho, Fátima 
Santiago, Galba Novais Netto, Ib Breda, José Márcio Filho, Lobão,Luciano 
Marinho, Mauro Guedes, Maria Aparecida,Ronaldo Luz,Samyr 
Malta,Siderlane Mendonca e Simone Andrade. Foram justificadas as 
ausências dos demais vereadores. Passando para o Grande Expediente não 
houve oradores. No Prolongamento do Expediente foram lidos: projeto de 
Lei nº 49/2019 do vereador Siderlane Mendonça -Institui o Programa Jovem 
Aprendiz no Âmbito da Administração Pública, Autarquia e Fundacional do 
Município de Maceió, Estado de Alagoas, protocolo nº 1561/2019; Projeto de 
Lei nº 48/2019 do vereador Francisco Sales- Dispõe sobre a permissão de 
circulação para veículos destinados ao transporte escolar nos corredores 
exclusivos para o tráfego de ônibus no município de Maceió e dá outras 
providências, protocolo nº 1556/2019; Oficio nº 0514/2019, Caixa Econômica 
Federal -Crédito de recursos financeiros, protocolo nº1566/2019. Feita 
chamada para Ordem do Dia foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números 
e autorias: Projeto de Lei   nº 83/2018 do vereador Silvio Camelo, protocolo nº 
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2197/2018, em 1º discussão; Projeto de Lei nº 155/2018 do vereador Luciano 
Marinho, protocolo nº 3919/2018, em 1º discussão; projeto de Lei nº 189/2018 
do vereador Eduardo Canuto, protocolo nº 4100/2018, em 2º discussão; 
Projeto de Lei nº 237/2018 do vereador Francisco Holanda Filho, protocolo nº 
4518/2018 em 2º discussão; Projeto de Lei nº 163/2018 e 207/2018 do 
vereador Dudu Ronalsa, protocolos nº 3973/2018 e 4189/2018, em 2º 
discussão; Projeto de Lei nº 27/2019 do vereador Antônio Holanda, protocolo 
nº 852/2019, em 2º discussão; Projetos de Decreto Legislativo nº 02/2019 e 
03/2019 do vereador Lobão, protocolos nº 381/2019 e 382/2019, em 2º 
discussão; Requerimentos da vereadora Simone Andrade, protocolos de 
números; 804/2019 á 807/2019 e 845/2019, 846/2019, em discussão única; 
Indicação do vereador Cleber Costa, protocolo nº 1387/2019, 1527/2019, em 
discussão única; Indicação do vereador Lobão 1186/2019, 1187/2019, em 
discussão única. No Expediente Final vereadora Silvania Barbosa deixa seu 
repúdio a fala infeliz que o Presidente da República Jair Bolsonaro fez a 
respeito das manifestações nas ruas, sobre os cortes de recursos nas 
faculdades, em tempo que discorre sobre reunião referente a Braskem, onde 
espera que se tenha mais celeridade nas ações devidas junto aos moradores 
do Pinheiro e adjacência. Vereadora Ana Hora registra projeto de Lei de sua 
autoria para a gratuidade nos transportes públicos, para as pessoas com 
doenças crônicas de baixa renda, bem como discorre sobre um Plano de 
aceleração de exames, passando a discorrer sobre indicação para a 
realização de um mutirão da saúde. Vereador Francisco Sales registra reunião 
nessa Casa com o IMA e representante da Braskem, onde foi tratado questões 
sobre devidas ações no Bairro Pinheiro, Mutange e Bebedouro, onde até o 
momento não há respostas referentes ao mapa de risco, nem mesmo as 
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devidas ações junto a população dos bairros citados como um todo. Vereador 
Francisco Holanda Filho também traz sua preocupação quanto a questão do 
bairro Pinheiro, Mutange e Bebedouro, esperando celeridade para que as 
demandas dos bairros em questão sejam sanadas o mais breve possível. 
Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e 
convocada outra para próxima terça feira em horário regimental. Do que para 
constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino, Maceió 16 de maio 
2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de 
Redação de Atas e Debates. 
  

Baixado Em: 23/12/2024


